

## **Reunión de Comisión Directiva de la SAIE**

**Nº 06/2021**

A los 19 días del mes de Agosto de 2021 a las 9:30 hs. se reúne la Comisión Directiva (CD) por videollamada. Participan en la misma Claudio Suasnábar (UNLP) –Presidente-, Renata Giovine (UNICEN) –Vicepresidenta-, Sebastián Fuentes (FLACSO-UNTREF) –Secretario-, Jorge Gorostiaga (UNSAM) –Tesorero-, y los/as Vocales Titulares María José Laurente (UNComahue), Fernando Avendaño (UNR), María Cecilia Bocchio, Graciela Wayar (UNJu) y suplentes Luis Porta (UNMdP) y Graciela Krichesky (UNGS).

Flavia Terigi (UNGS) ausente con aviso.

Se procede a tratar los siguientes temas:

### **1) Formalización jurídica de SAIE.**

Se pone en común el estado del trámite del poder de los/as investigadores/as que no viven en el AMBA. Solo restan algunos envíos del interior y luego los/as investigadores/as del AMBA procederemos a firmar en la escribanía.

### **2) Evaluar la marcha del Mapeo Federal de Investigación Educativa y discutir acciones para avanzar y ampliar el relevamiento**

Cecilia Bocchio informa que completaron la encuesta 198 colegas. En futuras comunicaciones por el Coloquio, se volverá a enviar el link para que más investigadores/as puedan completarla. En la próxima reunión de la Comisión Directiva se decidirá si continúa abierta o si se cierra el mapeo.

### **3) IV Coloquio de la SAIE**

Sobre la conformación de los Comités, Académico y Organizador, Claudio Suasnábar propone la conformación de un Comité Honorario con colegas a los/as que reconocer y que estuvieron apoyando el desarrollo del campo y de la SAIE desde los primeros Coloquios. El Comité Académico estaría integrado por colegas que integraron Comités en anteriores Coloquios y se encuentran en diversas regiones del país, y para el Comité Organizador se integraría, también de modo federal, a investigadores/as que tengan mayor disponibilidad para la preparación del coloquio, sumando colegas de otros cortes generacionales. Se conversa también sobre la necesidad de integrar en

los Comités a investigadores/as de áreas disciplinares o temáticas que no están tan representadas, como quienes investigan en el campo de la formación docente.

Al mismo tiempo se intercambia sobre la expectativa que se deposita en la conformación de los Comités, ya que es posible que no se llegue a aumentar la presencia de colegas de las regiones subrepresentadas en su integración. Se plantea que eso sí puede lograrse en la convocatoria para la presentación de trabajos en el Coloquio.

Hasta la primera semana de septiembre, los/as integrantes de la Comisión trabajarán en un listado provisorio de integrantes de los Comités, para terminar de definir su conformación en la próxima reunión, que será el 16 de septiembre a las 9:30 hs. Asimismo, la reunión para quienes integren el Comité Organizador será el jueves 7 de octubre a las 9:30 hs.

#### **4) Comentar los avances del área de publicaciones**

Jorge Gorostiaga comenta la conversación con Luis Porta y Renata Giovine, en función del modelo de diseño que Luis Porta socializó en anteriores reuniones de esta Comisión. Nerina Menchón, asistente de comunicación ya vio esa página y queda pendiente la presentación de una propuesta de diseño, rentada, para avanzar en esa sección de la página web, de acuerdo a los estantes de la Biblioteca propuesta por la subcomisión de publicaciones.

Graciela Krichesky comenta que el Dossier con el IRICE saldrá con 9 artículos, aún no hay fecha de publicación.

#### **5) Discutir criterios para responder a pedidos de difusión de actividades o búsquedas que llegan al mail de la SAIE**

Se plantea que es necesario contar con criterios para definir qué difusión hacer de actividades o búsqueda de becarios y convocatorias laborales de instituciones del campo. Renata Giovine recuerda que en anteriores reuniones se había acordado que solo se difundirían los nuevos números de las Revistas que integran RedeRed. Sebastián Fuentes recuerda que tampoco se iba a difundir las propuestas de formación de cada unidad académica. Y plantea que es interesante que divulguemos búsquedas de becarios o perfiles de trabajo de las unidades académicas. Se intercambia sobre la pertinencia de difundir convocatorias de becas, pero no necesariamente convocatorias laborales, sobre todo las de concursos docentes.

Sobre el medio de difusión, Claudio Suasnábar y Jorge Gorostiaga plantean que tal vez el mail no sea lo adecuado, ya que se saturan las casillas de mail de los/as

asociados/as, por ello proponen el empleo de las redes sociales. Luis Porta plantea que este tipo de convocatorias y difusiones se podrían organizar en un boletín de la SAIE donde se sistematice esa información. Renata Giovine también plantea que en la definición de lo que sí difunde la SAIE se incluirán los eventos que piden adhesión. Claudio Suasnábar comenta que la idea del boletín sería viable, y que se puede sumar para esa tarea a algunos/as becarios/as. Armará una propuesta de boletín y quien se encargue de esto. Resta definir dónde se alojará el newsletter y cómo se difundirá.

#### **6) Pedido de Aval Encuentro de Política Educativa**

Jorge Gorostiaga comenta que junto a otros/as colegas están organizando un encuentro de política educativa para inicios de 2022, junto con RELAPAE y RELEPE. Solicita el aval de la SAIE. Se plantea que el Encuentro que puede funcionar como una instancia previa de reunión y convocatoria para el Coloquio. Se acuerda en otorgar el aval, y contribuir a la difusión de ese encuentro desde SAIE.

Sin otros temas por tratar se da por finalizada la reunión a las 11:00 hs.

---